

Erster Winterwettkampf der ASV Schüler-Biathleten

Kurz vor dem Jahreswechsel traten am 29. und 30. 12.18 die besten bayerischen Biathleten zu einem Bayerncup in der Chiemgau Arena in Ruhpolding an. Mit dabei auch fünf Schülerbiathleten des ASV.

Der bisherige Verlauf des Winters meinte es in diesem Jahr ja nicht gerade gut mit den Biathleten, so dass dem einen oder anderen sicher noch wichtige Schneekilometer fehlten.

Am Samstag galt es einen Sprint mit Technikelementen zu absolvieren. Dabei konnten sowohl Lisa Hartmann (SK Nesselwang) bei den S14 weiblich als auch Erik Hafenmair (SK Nesselwang) bei den S15 männlich überzeugen und jeweils als Sieger den Rest der Konkurrenz hinter sich lassen. Einen starken zweiten Platz erreichte mit einem fehlerfreien Schießen auch Maria Magdalena Bitschnau (SC Scheidegg) in der Klasse S14 weiblich.

Am Sonntag mussten sich die Biathleten im Sprint auf schwierige Bedingungen einstellen. Schneeregen und starker Wind verlangen von den Teilnehmern alles ab. Katharina Körner (SSV Wilpoldsried) und Erik Hafenmair (SK Nesselwang) liefen jeweils als Zweitplatzierte erneut aufs Podium.

Mitte Januar steht dann für die Schülerbiathleten der erste DSC in Oberwiesenthal an, bevor es zur bayerischen Meisterschaft geht, die in diesem Jahr am 02. Und 03.02.2019 beim SK Nesselwang stattfinden wird.